

Un nouveau lieu pour promouvoir la santé sur le territoire !

Depuis juillet 2022, la Communauté Professionnelle Territoriale de Santé (CPTS) Pays d'Aubagne et de l'étoile* est labélisée par l'ARS et l'Assurance Maladie pour fédérer les professionnels qui concourent à la santé de la population, aujourd'hui la CPTS inaugure ses locaux au cœur du village de la Destrousse !

C'est ce **jeudi 29 juin 2023**, que la CPTS invite les professionnels et structures du territoire à se réunir pour fêter l'installation dans ses nouveaux locaux.

A **18 h 30**, Mr LAN, Maire de La Destrousse, sera présent pour inaugurer officiellement les bureaux qui se trouvent au **RDC du Bâtiment A de la Résidence de la Verrerie**

Il s'agit d'offrir un lieu aux salariés de la structure et aux professionnels qui se réunissent régulièrement pour faire avancer le projet de santé et pour trouver des solutions adaptées grâce à l'intelligence collective.

Une CPTS, qu'est ce que c'est ?

La Communauté Professionnelle Territoriale de Santé est un dispositif créé par la loi de modernisation du système de santé en 2016 qui vise à proposer aux professionnels de santé libéraux et aux acteurs de la santé d'un territoire de répondre aux besoins de la population.

Une CPTS, pour quoi faire ?

Les Communautés Professionnelles Territoriales de Santé sont investies de 4 missions socles et de 2 missions optionnelles :

- Faciliter l'accès aux soins, notamment à un médecin traitant et aux soins non programmés. Ces derniers sont des soins qui ne relèvent pas de l'urgence vitale, mais qui nécessitent une prise en charge dans les 48 h,
- Fluidifier des parcours de santé en fonction du diagnostic du territoire. La CPTS Pays d'Aubagne et de l'Etoile travaille donc depuis un an de manière spécifique sur les patients hypertendus et les patients âgés,
- Développer des actions de prévention à l'échelle du territoire tant sur la prévention et le dépistage des cancers que sur la vaccination,
- Apporter sa contribution dans la gestion des crises sanitaires,
- Améliorer la qualité et la pertinence des soins,
- Accompagner les professionnels de santé du territoire.



Près de **200** professionnels adhérents
8 groupes de travail actifs
34 demandes de médecin traitant
104 demandes de soins non programmés
Plus de **200** dépistages de l'hypertension

Des évènements professionnels et grand public sur les thématiques majeures de santé et de prévention !



*La CPTS Pays d'Aubagne et de l'étoile est une association qui intervient sur les communes d'Auriol, Belcodène, La Bouilladisse, Cadolive, La Destrousse, Peypin, Roquevaire, Saint Savournin, Plan d'Aups Sainte Baume (83) et Saint Zacharie (83)

Contacts presse :

Audrey GARIBBO SARKISSIAN
06 60 94 44 56
a.garibbo@cpts-etoile-aubagne.org
www.cpts-etoile-aubagne.fr

